

Alte Drucke

Rectore Magnificentissimo Serenissimo Principe Ac Domino Domino VVilhelmo Henrico Dvce Saxoniae ... Qvaestionem: An Elector Saxoniae Johannes ...

Schmeizel, Martin

Jenae, [1718]

Widmung

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174497

DEM
DVRCHLEVCHTIGSTEN FVRSTEN
VND HERRN
H E R R N
WILHELMERNSTEN

HERZOG ZV SACHSEN,
IVLICH, CLEVE VND BERG, AVCH
ENGERN VND WESTPHALEN,
LANDGRAFEN IN THVRINGEN,
MARGGRAFEN ZV MEISSEN, GE-
FVRSTETEN GRAFEN ZV HENNE-
BERG, GRAFEN ZV DER MARCK
VND RAWENSBERG, HERRN ZV
RAWENSTEIN

Meinem Gnädigsten Regierenden
Landes-Fürsten und Herrn.

);(

DEM
DARCHELICHSTEN FÜRSTEN
UND HERRN
HERN
WILHELM ERNSTEN

HERZOG ZU SACHSEN,
IVLICH, GLEIVE UND BERGAUCH
ENGERN UND WESTPHALEN,
LANDGRAFEN IN THVRINGEN,
MARGRAFEN ZU MEISSEN, GE-
FÜRSTETEN GRAFEN ZU HENNE-
BERG, GRAFEN ZU DER MARK
UND RAWERSBERG, HERRN ZU
RAWENSTEIN

Landes-Fürsten und Herrn.
Meinem Gnädigen Regierenden